



PÉPO | EPOP

Plateforme d'évaluation en prévention de l'obésité est fière de vous inviter à une conférence d'exception:

L'étiquetage nutritionnel : l'expérience européenne et française

Le système canadien utilise le tableau de la valeur nutritive ainsi que le % de la valeur quotidienne (% VQ)

La Commission européenne se questionne la pertinence d'une présentation sous la forme de pictogramme

Le Professeur Hercberg propose une gamme de CINQ couleurs basée sur la composition des aliments selon les critères :

- calories,
- sel,
- gras,
- sucre.



SERGE HERCBERG

DIRECTEUR DE L'ÉQUIPE DE RECHERCHE EN ÉPIDÉMIOLOGIE NUTRITIONNELLE (EREN) DU CENTRE DE RECHERCHE ÉPIDÉMIOLOGIE ET STATISTIQUE SORBONNE PARIS CITÉ

Quand : Le 18 mars 2016
de 12h00 à 13h15

- Apportez votre dîner !

OÙ : AUDITORIUM du Centre de recherche de l'Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec
2700 rue Quatre-Bourgeois, 2^{ième} étage Local Y-2260